

La Dépêche du Midi

Lundi 12 mars 2018

L'ASEI aux journées d'information de la santé mentale



Le centre la Soleillade.

Plusieurs établissements de l'ASEI (Agir, Soigner, Eduquer, Insérer) situés dans le TARN, se mobilisent et participent à la 29^{ème} édition des semaines d'information sur la santé mentale. Du 2 au 24 mars 2018 le thème de la parentalité et de l'enfance sera décliné sous forme de manifestations destinées à l'information et à la réflexion du grand public. Ces semaines visent principalement à rendre centrale la question de la santé mentale dans la cité, changer le regard porté sur les personnes en souffrances psychiques, informer sur les questions de santé mentale et améliorer le lien social. Au programme, différents événements organisés au sein des établissements ASEI et divers temps forts dans le Tarn, auxquels participent des professionnels de l'ASEI.

Jeudi 22 mars 15h-18h : Portes-ouvertes au Service Mosaïque, lieu d'accueil parents-enfants du Centre la Soleillade ASEI. 24 mars Castres.

La Dépêche du Midi